



**Selama Dalam Pembangunan, Jembatan  
Cicewol Akan Ditutup Total Sehingga  
Kendaraan Diharapkan Menggunakan Jalan  
Alternatif**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

May 3, 2023 - 18:03



 

**DINAS PEKERJAAN UMUM  
KABUPATEN SUKABUMI**

**03 MAR  
2023**

**SIAP-SIAP JEMBATAN CICEWOL  
CIDAHU SUKABUMI AKAN **DIBANGUN**,  
INI JALAN ALTERNATIFNYA**

*Selama Dalam Pembangunan, Jembatan Cicewol Akan Ditutup Total Sehingga Kendaraan Diharapkan Menggunakan Jalan Alternatif*

Rekonstruksi atau pembangunan jembatan Cicewol yang menjadi penghubung jalan Cidahu, Kabupaten Sukabumi akhirnya ada kejelasan. Pelaksanaan pembangunan jembatan yang rusak akibat diterjang luapan sungai Cicatih sudah ditentukan waktunya.

Selama dalam pembangunan, jembatan tersebut akan ditutup total sehingga kendaraan diharapkan menggunakan jalan alternatif.

Forkopimcam Cidahu telah menyebar surat pemberitahuan awal tentang penutupan jembatan Cicewol. Dalam surat tersebut disebutkan pembangunan jembatan akan dimulai pada Rabu, 10 Mei 2023 mendatang. Adapun jalan alternatif yang bisa dilalui yaitu:

Jalan Bojongpari-Parakansalak-Parungkuda (untuk kendaraan double engkel dan kendaraan kecil).

Jalan Pasirdoton-Tangkil-Simpang Bangbayang Pasar Cicurug (untuk double engkel dan kendaraan kecil).

Jalan Pasirdoton-Tangkil-Babakanpari-PT Gunung Salak (untuk kendaraan double engkel dan kendaraan kecil).

Jalan PT Gunungsalak-Desa Babakanpari-Simpang Caringin Cicurug (untuk kendaraan kontainer dan kendaraan kecil).

Untuk pengendara roda dua dapat melalui Jalan lingkungan pemukiman setempat yang ada di sekitar Jembatan Cicewol.

Sedangkan pejalan kaki masih bisa melintas di Jembatan Cicewol dengan

adanya jembatan darurat.

Camat Cidahu Jaenal Abidin menyatakan bagi masyarakat pengguna angkot dari Cidahu yang ingin ke arah Cicurug maka harus turun sebelum jembatan kemudian berjalan kaki menyeberang jembatan kecil dan melanjutkan perjalanan menuju arah Cicurug.

Hal serupa juga berlaku bagi penumpang angkot dari arah Cicurug menuju Cidahu.

Dinas PU Kabupaten Sukabumi, 02 Mei 2023.

[#dinaspu](#) [#pekerjaanumum](#) [#dinaspukabukabupaten](#) [#kabupatensukabumi](#)  
[#trendingtopic](#) [#PlatBeton](#) [#JembatanCicewol](#) [#Cidahu](#) [#Sukabumi](#)  
[#PembangunanJembatan](#)

